

Actu locale | Pays des Couleurs

MORESTEL | VÉZERONCE-CURTIN

## Football : défaite des féminines en ouverture du championnat



*L'équipe au coup d'envoi.*

Premier match de championnat, ce dimanche 21 septembre, pour l'équipe seniors du Groupement féminin du Pays des couleurs, avec un déplacement à Villefranche-sur-Saône, un promu de D1 du Rhône invaincu la saison dernière.

Le score à la mi-temps était de 1-0 pour les Rhodaniennes grâce à un but casquette. En deuxième mi-temps, « nous étions plutôt bien en place mais il manquait juste de la qualité dans la dernière passe ou le dernier geste. On a peut-être pêché physiquement », analysait le coach Miloud Belagra. En face, l'adversaire a eu beaucoup de réussite avec quatre buts supplémentaires inscrits, soit cinq au total, pour seulement six frappes tentées dans le match.

Lucie Soriano a sauvé l'honneur dans le dernier quart d'heure mais le match était plié, pour une défaite donc 5-1.

« On devra montrer un autre visage pour passer au tour suivant en coupe de France ce week-end », conclut Miloud Belagra.